
傍聴の意見箱に寄せられた意見・要望等 

 

◆令和４年長浜市議会招集議会（８月１０日） 

 

受付

№ 
寄せられた意見 意見に対する対応方針等 

１ 

初めて傍聴させていただきました。 

今日は議長の選出等、人事が主な議題

でしたので事前の打合せ等により決めら

れた流れで緊張感もある中での議会だっ

たと思います。初会を欠席した議員さん

はどのような事情あったのかわかりませ

んが欠席事由は必要ではないでしょう

か。 

今後、議会を見つめて行きますが、市

民の代表らしい発言等を期待します。市

議会についてはあまり良い話を聞いたこ

とがありません。若手議員を育てつつ、

市民のための議会を期待します。 

欠席の事由につきましては、病気等プ

ライバシーにかかわることもあり、公表

はいたしておりませんので、ご理解をよ

ろしくお願いします。 

２ 

 小生身体障害聴力２級、読書、対話が

できますが、発言された皆々様の声がテ

レビで活字に写されればいいですが。以

前の市役所、現の市役所の市長に上記提

案しましたがいまだに実現していませ

ん。市民の一人にして聴くことができな

いので活字で。 

提案しますのでご検討をお願いしま

す。運営してゆく上で多々ご苦労あると

思いますががんばってください。 

議論のやり取りを即時に文字化する文

字表示システムを用いての外部への配信

につきましては、現時点では精度が低く、

一定の割合で誤表記が発生してしまいま

す。誤った表記を外部へ配信はできませ

んので、中継での文字表示については現

在のところ予定はございません。 

しかしながら、議場内におきましては、

年内をめどに文字表示システムを導入す

る予定でございますので、ご理解をよろ

しくお願いします。 

 


